

**E36****Saint-Baudille-de-la-Tour Les artistes se produiront demain, à 19h30****Les Musiciens du Louvrefont escale à l'église**

Demain soir, Les Musiciens du Louvre Grenoble feront une halte à l'église de Saint-Baudille-de-la-Tour sur le trajet de leur tour d'Europe de la musique baroque. Dans l'après-midi, les élèves de l'école du village assisteront à la répétition des artistes. Une occasion unique de rencontrer des musiciens de grande qualité et de pouvoir leur poser des questions.



Les Musiciens du Louvre Grenoble joueront Vivaldi, Bach, Rameau et Handel. Photo archives Le DL/Michel THOMAS

Pour leur concert, quatre escales sont prévues. En Italie, avec Vivaldi et ses concertos pour instruments à vent. En Allemagne, avec l'incontournable Bach. En France, sur des airs extraits d'opéras de Rameau. Et en Angleterre, avec Handel, le plus Européen des compositeurs. Interprété par un quatuor à cordes et trois solistes (flûte, basson, clavecin) des Musiciens du Louvre, accompagnés de la soprano Claire Delgado-Boge,

“Correspondances baroques” met en évidence les points communs à tous.

L'objectif est d'amener la musique dans des lieux inhabituels (châteaux, églises, musées, parcs, mais aussi gymnases ou salles des fêtes) pour la rendre plus accessible. Et ce, notamment dans les zones rurales souvent à l'écart des tournées classiques. Dans ce but, des concerts petit orchestre ou musique de chambre sont proposés, avec des programmes qui font écho à la saison de la grande formation.

Cette initiative permet d'animer villes et villages partout en Isère.

Demain, à 19h30, à l'église de Saint-Baudille-de-la-Tour. Réservations au 04748386 29.